



¡Hola residentes y amigos del Distrito 5!

Aunque el Concejo Municipal se encuentra actualmente en receso de verano, nuestro equipo continúa soportando el calor extremo de julio para brindar servicios, promover nuestros eventos comunitarios y conectar a los residentes con los recursos. Lea la edición de este mes para obtener más información sobre el sorteo de mochilas de regreso a clases, los cambios de basura grande, la beca Love Your Block en North Glen Square, la temporada extendida de piscina, la encuesta minorista de 47th Ave. y Camelback y la celebración de El Grito.

Mochilas Gratis para el Regreso a Clases

BACK TO SCHOOL Backpack Giveaway!

**3600 N. 51st Avenue
Phoenix, AZ 85031**

**AUG 3
6 PM Saturday
Mochilas Gratis!**

American Family Fields of Phoenix Spring Training Home of the Milwaukee Brewers
Contact us (602)262-7446 or council.district.5@phoenix.gov
Limited Supplies Available

Children must be present to receive giveaways

**Útiles son Limitados
Niños deben de estar presentes para recibir regalos**

Thanks to Our Sponsors:

Mima's BEAUTY COLLEGE
bbb! FASHION
ALHAMBRA
Betty Guardado COUNCILWOMAN | DISTRICT 5
amazon
PHX

¡La concejal Betty Guardado y el equipo del distrito 5 se están preparando para apoyar a miles de niños de West Phoenix para que tengan éxito este año escolar! ¡Nuestro sorteo anual de mochilas está a la vuelta de la esquina y estamos emocionados de proporcionar útiles escolares para ayudar a nuestros estudiantes a comenzar bien el año escolar! ¡Agradecemos a nuestros patrocinadores como Amazon, BBB Fashion y Mima's Beauty College que ayudan a que esto suceda!

Proporcionaremos mochilas resistentes y elegantes con útiles escolares, certificados de regalo para uniformes, cortes de cabello frescos para lucir elegante el primer día, botellas de agua y té gratis, ¡y más! Los útiles se entregan por orden de llegada y los niños deben estar presentes para recibir los útiles escolares. ¡Unámonos para apoyar a nuestros estudiantes y asegurarnos de que tengan todo lo que necesitan para un comienzo fantástico del año escolar! ¡Te veo allí!

Colección con Cita de Basura Grande



El programa de recolección de basura grande de Phoenix cambiará a un sistema basado en citas a partir del 30 de septiembre de 2024. Con el nuevo programa, los clientes podrán seleccionar las fechas de recolección disponibles para su dirección. A cada hogar se le permiten hasta 4 recolecciones por año.

El nuevo programa brindará a los clientes que pagan una tarifa por desechos sólidos una manera conveniente de eliminar la basura grande. Ayudará a reducir el deterioro de los vecindarios y evitará que la basura se acumule durante las fiestas de Halloween, Acción de Gracias, Navidad y Año Nuevo. La recolección basada en citas reemplazará la recolección trimestral a partir del 30 de septiembre de 2024. [Haga clic aquí para obtener más información sobre el cambio.](#)

Beca "Love Your Block" para el Vecindario North Glen Square



El viernes 19 de julio, tuvimos el honor de celebrar la inauguración de los carteles del vibrante vecindario de North Glen Square. Fue un día memorable lleno de espíritu comunitario y orgullo al celebrar esta emocionante inversión en el vecindario.

Estos nuevos letreros no solo embellecen el vecindario, sino que también forman un mayor sentido de identidad y orgullo comunitario. Gracias a los miembros de la junta directiva y residentes de la Asociación de North Glen Square y al Centro para personas mayores Helen Drake y sus miembros por participar. Hay 23 letreros en todo el vecindario, desde Northern Ave. hasta Glendale Ave. y 27th Ave. hasta 35th Ave.

El personal y los miembros del Helen Drake Senior Center nos recibieron para la inauguración. El programa de becas Love Your Block (LYB) a través del Departamento de Servicios Vecinales está disponible para los grupos de vecinos enumerados que estén interesados en marcar una diferencia en su comunidad. El programa está diseñado para desarrollar la capacidad vecinal.

Los grupos de vecinos pueden solicitar una beca de hasta \$5,000 para implementar un proyecto en su comunidad. Este programa está financiado por una subvención de la Comunidad India del Río Gila (GRIC) y equivalente por el Departamento de Obras Públicas de la Ciudad de Phoenix. El Departamento de Servicios Vecinales lidera este programa con el apoyo de la Oficina del Administrador de la Ciudad, la Oficina del Alcalde y Keep Phoenix Beautiful. [Haga clic aquí para más información..](#)

Temporada Extendida de Albercas en el Distrito 5



Combata el calor y disfrute de una de nuestras muchas piscinas urbanas hasta el final del verano. La temporada regular de piscina finalizará el próximo domingo 28 de julio y la temporada extendida de piscina comenzará en agosto. Las piscinas estarán abiertas a partir de las 12:00 horas. – 6 p.m. el fin de semana siguiente dates: August 3-4, 10-11, 17-18, 24-25 y 31 de agosto - 2 de septiembre (Día del Trabajo). Los jóvenes de 17 años y menores tendrán entrada GRATUITA para nadar en las piscinas Kool Kids, y la entrada para adultos cuesta solo \$3. Todas las piscinas del Distrito 5 estarán abiertas durante la temporada extendida:

- Starlight Pool (7810 W. Osborn Rd.)
- Washington Pool (6655 N 23rd Ave.)

- Maryvale Pool (4444 N. 51st Ave.)

Encuesta de Desarrollo por la 47th Ave. y Camelback Rd.

¡A
COMPRAR,
COMER Y
GOZAR!

Encuesta del Corredor Comercial
de la Calle Camelback Oeste



¿Dónde le gusta ir de compras? ¿Cuál es su restaurante local favorito? ¿Cuáles nuevos negocios le gustaría ver en su comunidad? ¡Por favor díganos! Betty Guardado, Concejal del Distrito 5 de Phoenix, en colaboración con el Departamento de Desarrollo Económico y Comunitario de la Ciudad de Phoenix, está realizando una encuesta para aprender más sobre las ventajas de su comunidad e identificar oportunidades para atraer servicios comerciales que faltan en su vecindario.

ESCANEA AQUÍ
PARA ACCEDER
LA ENCUESTA



Lo invitamos a completar la encuesta que se encuentra en el código QR a la izquierda para compartir sus opiniones acerca del desarrollo comercial que usted desea ver en el corredor de la Calle Camelback Oeste. ¡Por favor compartan esta encuesta con sus amigos y vecinos!

Escaneando el código QR lo llevará a la encuesta que se cerrará el 30 de agosto del 2024. Si tiene preguntas o comentarios, comuníquese con Karla Scott al 602-534-7511 o karla.scott@phoenix.gov.

PHOENIX IS HOT

La ciudad de Phoenix está en el proceso de diseñar y construir una nueva estación de bomberos en el lote vacío cerca de 47th Ave. y Camelback, y necesitamos su opinión sobre qué otros desarrollos deberían agregarse. Lo invitamos a usted, a sus amigos y vecinos a compartir sus opiniones sobre qué

negocios le gustaría ver en 47th Ave. y Camelback Rd. completando esta encuesta antes del 30 de agosto.

¿Donde compras? ¿Cuál es tu restaurante de vecindario favorito? ¿Qué nuevos negocios le gustaría ver en su comunidad? La concejal del Distrito 5 de Phoenix, Betty Guardado, en colaboración con el Departamento de Desarrollo Económico y Comunitario de la ciudad de Phoenix, están realizando una encuesta minorista para obtener más información sobre las fortalezas de su comunidad y ayudarnos a identificar oportunidades para atraer servicios que faltan en su vecindario. [Haga clic aquí para completar la encuesta \[surveymonkey.com\].](https://www.surveymonkey.com)

Guarda la Fecha: El Grito el 15 de Septiembre



acompañenos a nuestra tradición anual de iniciar el Mes de la Herencia Hispana/Latina el domingo 15 de septiembre. Celebramos cerca del Municipio de Phoenix en el centro de Phoenix para conmemorar la independencia y la libertad de México. ¡Es parte de la herencia de México que toda familia estadounidense puede compartir! Disfrute de una tarde llena de mariachis en vivo, bailes folclóricos, artistas increíbles, cocina y bebidas auténticas, y más.

Gracias por leer y compartir las Noticias Vecinales de julio con familiares, amigos y vecinos. Como siempre, comuníquese con nuestra oficina para sus comentarios, preguntas e inquietudes, al (602) 262-7446 o Council.district.5@phoenix.gov. Para obtener actualizaciones periódicas,

síguenos en nuestras cuentas de redes sociales haciendo clic en los íconos a continuación.



[\[facebook.com\]](#)



[\[twitter.com\]](#)



[\[instagram.com\]](#)

[Visite el sitio web del Distrito 5 del Concejo Municipal de la Ciudad de Phoenix](#)

[Enviar a un amigo](#)